
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 36回議事録 

 

 

 

開催日時   平成 29年 4月 21日     13時から 14時 15分 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久      ご欠席委員  杉本 曻    

         泉原 一弥                         芦田 有香  

       原 宗久              近松 健二                        

小西 定代                       

       

理事長    梶野 昭太郎 出席                   

       北野 忠夫  同席 

 

1 番組審議  

   番組審議委員長の永谷裕久氏が開会を告げる。 

 ① Toshi ＆ KumiのＬＯＨＡＳＵでえん結び 

    山田副理事長が欠席のため梶野理事長が代理で、パーソナリティーの説明と番組を持 

   つ事になった経過等を説明する。             

   16日（日）16時から放送した番組を聴いていただく。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・番組を提供していただいているのに、ＣＭではロハスカフェの場所を言っていないので、 

 何処にあるのか分からない。 

 （カフェのＣＭは自作なので、そのまま流している。） 

・番組が 3回目、カフェのオープンが 1周年と重なって言っていたのでおやっと思った。  

・ロハスカフェと環境メンテナンス㈱グリーンのつながりは、何回か聴けば分かるか。 

・ラジオにＣＭを入れるのなら場所を分かり易く。 

・グリーン関係の会社なら、植木の手入れや管理の方法も話せばリスナーにも役立つ。 

・Kumiちゃんは若い女性にしては、声のトーンが低いので聴き易い。 

 

 ② わが町自慢 

    梶野理事長から、町会の事を話せば聴いてもらえるのでは等、番組のできた経緯を 

   説明する。 

   16日（日）16時 30分から放送した番組を聴いていただく。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。  

・何回か聴かしてもらったが良かったと思う。 

・自分の町が出るのなら聴いてもらいたいと、放送日を町会員皆に教えるのではないか。 

・そのため各町の放送予定を早く決めた方が良い。 

・町名の由来とかでは話が硬くなるので、住んでいる方の話も入れた方が関心を持たれる 

 のでは。 



・旧市の方は山手の事をよく知らない。山手の方は旧市の事をよく知らないので双方で知  

 り合えるような放送になれば。      

・面白い。多市から嫁いで来て、岸和田の事をよく知らないのでありがたい。 

・放送に出ていた資料の保管先も説明してほしい。 

・稲葉にお城があったとの話は、お堀と天守閣があったと勘違いされるので、もう少し具 

 体的に話した方が。 

・長く続けていただきたい番組です。  

 

2 その他のご意見他 

 審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・自殺者が増えている状況下にあって、「白畑優子さんの心のビタミン」では自殺を思い 

 止どませる話をしている。先日、他の番組では、自殺を奨めるかのような歌（曲）を 

 流していた。局は知っていたか。 

 （番組ゲストの持込み曲だった。） 

・ゲストの持込み曲であっても、歌が与える影響を考えると、番組内で流す曲の内容も吟 

 味する事が必要ではないか。 

（各パーソナリティーには、話をします。） 

3 番組編成他 

  ・梶野理事長が、新番組・変更番組・題名変更番組等の説明をする。 

・梶野理事長が、前回会議時にご意見のあったＨＰのプロフィール紹介等のメンテナンス 

 が悪い点に対する変更に対して、変更案の一例を示して経過を説明する。 

    

 

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

   聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

  次回の第 37回番組審議委員会を、6月 23 日（金）午後 1 時から開催する事を決める。 

 

                                 以上 

 

 


